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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Построение математических моделей для прогнозирования объемов платежей в энергосбытовых компаниях". Данная работа посвящена анализу и прогнозированию временного ряда, содержащего информацию о суммах платежей клиентов энергосбытовой компании. Задачи, которые решались в ходе исследования:1. Изучить существующие решения для прогнозирования временных рядов;2. Реализовать существующие решения с целью выбора лучшей модели;3. Выбрать модель и решить проблемы с пиками;4. Интегрировать решения в клиент-серверное приложение для прогнозирования объемов платежей энергосбытовых компаний. Работа проведена на основании данных, полученных от энергосбытовой компании за 10 лет (01.01.2012 – 24.11.2021). Были отобраны и изучены 6 различных математических моделей. Каждая из них была реализована на языке Python. Для большинства использовался оконный метод. Проблема с выбросами решалась при помощи выделения «пиковых» дат и построения предсказания для них. В результате проведенной работы после сравнения построенных решений была отобрана математическая модель метода опорных векторов наименьших квадратов (LSSVR). Эта реализация была интегрирована в клиент-серверное приложение при помощи разработки своего сервиса на Python с использованием Flask на основании взаимодействия REST API.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Construction of mathematical models for forecasting the volume of payments in power supply companies". The given work is devoted to the analysis and forecasting of a time series comprising information on the amounts of payments made by customers of a power supply company. The research set the following goals:1. Explore existing solutions for time series forecasting;2. Implement existing solutions in order to choose the best model;3. Choose a model and solve problems with peaks;4. Integrate solutions into a client-server application for forecasting the volume of payments of a power supply company.The work was done based on data received from the power supply company for 10 years (01.01.2012 – 11.24.2021).6 different mathematical models were selected and studied. Each of them was implemented in Python. For most, the window method was used. The problem with peaks was solved by separating the "peak" dates and making a prediction for them.As a result of the research, a mathematical model of the least squares support vector machine (LSSVR) was selected after comparing the constructed solutions. This implementation was integrated into a client-server application by developing service in Python using Flask based on REST API interaction.
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